



FLORIAN STREIBL MdL

Parlamentarischer Geschäftsführer
FREIE WÄHLER Landtagsfraktion



Pressemitteilung vom 26.04.2016

FREIE WÄHLER für eine verbesserte Verkehrsinfrastruktur

. Für ein starkes und gesundes Bayern. Florian Streibl.

Florian Streibl MdL – Bürgersorgen ernst nehmen – gemeinsam beste Lösung für Umfahrung Waakirchen finden

Oberammergau / München. Florian Streibl, MdL und Parlamentarischer Geschäftsführer der FREIEN WÄHLER im Bayerischen Landtag, verstärkt vor dem Hintergrund des aktuell in der Diskussion befindlichen Bundesverkehrswegeplans seinen Einsatz für eine Verbesserung der Infrastruktur im Oberland. Im Entwurf des Verkehrswegeplans 2030 der Bundesregierung wurde der Antrag auf eine Ortsumgehung für Waakirchen im Landkreis Miesbach als „vordringlich“ eingestuft. Damit bestehen gute Chancen, dass das Projekt realisiert wird. Florian Streibl, Parlamentarischer Geschäftsführer der FREIEN WÄHLER im Bayerischen Landtag, hat daher kürzlich Vertreter aus Politik, Verwaltung und der „Bürgerinitiative Verkehr in der Gemeinde Waakirchen“ zu einem Gespräch über die geplante Ortsumgehung in den Bayerischen Landtag eingeladen.

„Die Nachricht, dass das Projekt in den Bundesverkehrswegeplan als dringlich aufgenommen wurde, ist grundsätzlich eine gute“, stellte Streibl gleich zu Beginn des Informationsaustauschs fest. Schließlich leide Waakirchen seit Langem unter dem hohen Verkehrsaufkommen. Gleichzeitig sorge ein so großes Projekt bei vielen Anwohnern auch für Unruhe, so Streibl. „Daher ist es wichtig, dass wir konstruktiv an einer Lösung zur Bewältigung der Verkehrsbelastung vor Ort arbeiten und Bürgersorgen ernst nehmen.“

In der Diskussion über die verschiedenen Interessen und Befürchtungen betonte Waakirchens Bürgermeister Sepp Hartl, wie wichtig es sei, die Bürger bei dem Projekt gut und zeitnah zu informieren. „Wir müssen den Anwohnern erklären, dass noch nichts in Stein gemeißelt ist.“ Dies bestätigt auch Christian Rehm vom Staatlichen Bauamt Rosenheim: „Abgesehen von den Anmeldeunterlagen gibt es noch keine weiteren Planungen.“

Streibl, der auch als rechtspolitischer Sprecher der FREIE WÄHLER-Landtagsfraktion fungiert, stellte zudem fest: „Wir befinden uns derzeit auf Bundesebene noch im Gesetzgebungsprozess. In diesem Zusammenhang dürfen die Bürger bis zum 2. Mai 2016 zu den verschiedenen Projekten inhaltliche Stellungnahmen abgeben, die das Bundesverkehrsministerium dann auswerten wird.“ Erst wenn dieser Gesetzgebungsprozess abgeschlossen sei, könne überhaupt mit der Planung der Ortsumgehung begonnen werden, so Streibl.

Zum Abschluss des Gesprächs betonten alle Beteiligten, dass ihnen an einer guten Zusammenarbeit gelegen sei, um die beste Lösung für die Waakirchener zu finden.

Pressekontakt:

Abgeordnetenbüro Florian Streibl MdL
Othmar-Weis-Straße 5 – 82487 Oberammergau
info@florian-streibl.de Tel. 08822 / 935282

www.florian-streibl.de
Fax. 08822/935287